

Malprojekt in unserer Gemeinde: WR, Evang. Kirchliche Gemeinschaft, Ilseburger Str. 11

Gemeinsam Reden & Miteinander

angeleitet

lernen

erzählen

nahekommen



Samstag, den 12.10.2024,
19.10.2024 und 23.11.2024

14.00 – 17.00 Uhr

Teilnahme kostenlos!

Unter kuschelvocke2000@t-online.de kann nachgefragt oder sich angemeldet werden.

Das Malprojekt „Gemeinsam reden und malen“, geht weiter.

Im Gemeindehaus der Evangelisch-Kirchlichen-Gemeinschaft, Ilseburger Straße 11, in Wernigerode starteten wir unser Projekt. Es kann nun weiter gehen. Das Projekt dient der Integration von Flüchtlingen, der Förderung der Sprache und dem Aufbau von sozialen Kontakten. Gleichzeitig können alle Kunstinteressierten dabei etwas lernen. Bisher fand dieses Projekt schon großen Anklang bei der Bevölkerung von Wernigerode und Umgebung, bei Künstlern, Malinteressierten, bei Flüchtlingen, Integrationshelfern und bei Menschen aus verschiedenen Gemeinden. An den bisherigen Malnachmittagen konnten alle Teilnehmer unter Anleitung ausdrucksstarke Bilder malen und sich über den Erfolg freuen. Im gemütlichen Ambiente konnten wir Malpausen genießen mit kulinarischen Freuden aus verschiedenen Ländern und guten Gesprächen.

Gemalt wird mit Acrylfarben, es sind keine besonderen Vorkenntnisse erforderlich. Alle notwendigen Materialien sind vorhanden, unser Projekt beruht auf Spendenbasis. Es können ca. 16 Personen teilnehmen. Die nächsten beiden Termine sind geplant am Samstag, den 12. Oktober 2024 und Samstag, den 19. Oktober 2024 sowie am Samstag, den 23.11.2024, jeweils von 14.00 bis 17.00 Uhr.

Unter kuschelvocke2000@t-online.de kann nachgefragt oder sich angemeldet werden.

Gisela & Erwin Kuschel